

11.12.2017

58-Jährige wirft Sachen aus dem Fenster – KVD begleitet Frau in Klinik

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Montagvormittag, 11. Dezember 2017, eine 58-Jährige gemäß des rheinland-pfälzischen Landesgesetzes für psychisch Kranke (PsychKG) "Zum Guten Hirten" begleitet. Die Frau hatte gegen 10 Uhr aus dem Wohnungsfenster in der Burgundenstraße Teile ihres Hausstandes wie Töpfe, Flaschen und Verpackungen geworfen. Sie weigerte sich, die Haustür aufzuschließen, so dass die Feuerwehr die Tür öffnen musste. Da die Frau laut schreiend versuchte wegzurennen, fixierten die Einsatzkräfte von Polizei und KVD die 58-Jährige mit Handfesseln. Eine in der Wohnung befindliche Katze brachte die Feuerwehr ins Tierheim. Wegen akuter Eigen- und Fremdgefährdung begleitete der KVD die Frau in die Klinik, wo sie stationär aufgenommen wurde.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.